

吉備高原こども園だより

令和7年11月21日発行

吉備高原の紅葉

吉備高原の緑がいっせいに赤く染まり、園庭にも秋の落ち葉が広がる季節となりました。

天気の良い日には、園の周りを散歩に出かけています。園児たちは、真っ赤な葉っぱを見つけたり、木の実を手に取って形や色を比べたり、小枝を集めたりと、自然の中で“気付き”や“考える力”を育んでいます。同じ景色の中でも、園児たちの目に映る宝物は一人ひとり違い、その違いを友達同士で伝え合う姿には、学び合う豊かさを感じられます。また、友達や保育教諭と手をつなぎ、会話を楽しむ時間も社会性や心の育ちにつながる大切な学びのひとときです。今年の秋は短くなりそうですが、自然豊かな吉備高原だからこそ得られる体験を通して、園児たち一人ひとりの学びを広げていきたいと思います。



「10月・11月の遊びの様子・身体を動かす遊びって気持ちいい！」

園児たちは、一人で遊んだり、友達や保育教諭等と遊んだりする中で、走る、登る、跳ぶ、蹴る、投げる、もぐる等、体の様々な動きや姿勢を伴う遊びを繰り返し楽しむようになります。こうした遊びは園児の行動範囲を広げ、身体の運動の機能を高めると共に、人やものとの関わりをさらに広げていきます。



今日は秋の自然物を使った遊び「ケーキ作り・ケーキ屋さん」の様子です。自分なりのイメージを広げ、考えて作る楽しさや作ったものを使って友達とのやりとりを楽しんでいます。

知識及び技能の基礎

- ・木の実には色や形に違いある。
自分なりのイメージに合わせて組み合わせる。
→規則性、法則性、関連性の発見
 - ・並べる、ボンドの量を調節し貼り付ける。等
→身体感覚（指先）の育成

【こども園において育みたい資質・能力】

思考力、判断力、表現力等の基礎

- ・作りたい物を目指して（イメージして）、自分なりに試す。
 - ・友達の作品を見て、新たな考えを生み出す。
 - ・お店屋さん、買い手となりたい役になってやり取りをする。
→予想、試行錯誤、考えを生み出す楽しさ、言葉による表現、伝え合い

学びに向かう力

- ・自分で作りあげる。遊びを考える。
→**自信、探求心、好奇心**
 - ・友達と間わりながら遊びを進める。
→**目的の共有、協力、葛藤、折り合い**



地域交流 公民館 ハロウィン企画 “おばけ屋敷” へご招待」

10月29日(水)

園児たちに地域とのつながりを感じられるようにと、公民館主催で年長児対象にお化け屋敷を企画してくださいました。何ヶ月もの準備期間、大勢の地域の皆様のお気持ちによってこのような機会をいただくことができました。ありがとうございました。



園児へのお菓子のプレゼントも
いただきました。



加賀中学校3年生が保育実習に来られました。

10月28日(火)・29日(水)

お兄さん、お姉さんに絵本を読んでもらったり、一緒に遊んでもらったりする時の園児の笑顔が輝いていました。触れ合いを通して、人と関わる楽しさを味わう貴重な機会をいただきました。

避難訓練・消防写生大会

10月30日(木)

岡山市西消防署吉備中央町出張所より消防隊員の方、町総務課担当者の方が来て下さり、避難訓練への指導や消防車、指揮車の説明をしていただきました。消防車の写生では、一人ひとりが楽しんで描き込む姿が見られました。



＜12月＞ 行事予定

- 4日（木）生活発表会準備、引き渡し訓練 13時降園
5日（金）生活発表会
9日（火）吉備高原学園高校交流会（5歳児）
10日（水）食育指導（3歳児）
11日（木）誕生会
12日（金）英語で遊ぼう（5歳児）
15日（月）身体計測
16日（火）安全指導
17日（水）ももたろう会交流会（5歳児）
18日（木）クッキング、健康づくり委員さん訪問
19日（金）避難訓練
23日（火）クリスマス会
24日（水）2学期終業式
27日（土）保育納め
☆毎月第3日曜日は、「家庭の日」です。



『インフルエンザが流行しています』

☆約1～3日の潜伏期間後、発症します。

突然の38℃以上の「高熱」や全身倦怠感、食欲不振が見られます。やや遅れて、咳や喉の痛み、鼻水などの「呼吸器症状」が現れ、腰痛や吐き気などの「消化器症状」を訴えることもあります。

☆登園基準は、発症後5日かつ解熱後3日経過するまでとなります。高熱が出た場合や体調が優れない様子が見られている時にも、早めの受診をお願いいたします。ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。